
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass die Pläne mit dem Ortsbeirat Arenberg im Vorfeld 
abgestimmt worden seien. 
Rm Schumann-Dreyer führt aus, dass nach einem Ortstermin die Notwendigkeit zum Einbau von 
Querungshilfen erkannt worden sei. 
Nach Aussage von Herrn Beigeordneten Prümm werde die Maßnahme noch Gegenstand der 
Haushaltsberatungen sein. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


